
6月5日，江蘇省海安市舉辦第八屆 「創新創業在
海安」主題活動，推動科技創新與實體經濟深度融
合發展，催生更多新征程發展成果。活動中，10項
重大原創性科技成果落戶海安，20項高層次人才創
業和高科技投資項目同時簽約。

「近年來，海安搶抓長三角一體化發展戰略機
遇，深入貫徹新發展理念，奮力推動高質量發展，
綜合經濟實力不斷攀升，發展動力、創新活力持續
增強。」海安市委書記于立忠介紹，海安將圍繞產
業鏈部署創新鏈，聚焦新一代信息技術，着力吸引
全國創新資源，大力促進科技成果轉化，積極構建
以科技創新為支撐的縣域現代化經濟體系。

據介紹，自2014年以來，海安持續舉辦 「創新創
業在海安」主題活動，累計實施產學研合作項目近
2000個，榮獲國家科學技術進步獎4項、省科學技術
獎17項，建成國家級企業技術中心、省級企業重點
實驗室、省級院士工作站各3家，高新技術企業總數

達 374 家，100 多個高端人才項目在海安 「落地開
花」。

「海安瞄準科技前沿，大力推動科技與產業同向
發力、同頻共振，集眾智、匯眾力，打響了建設科
技強市的 『發令槍』。」海安市市長譚真介紹，海
安圍繞農業、工業、服務業、建築業等重點產業開
展原創性、引領性攻關，邀請高校院所實施 「種子
芯片」行動，開展現代生物育種技術攻關和農業新
品種選育，圍繞重點產業以 「揭榜掛帥」 「科技項
目經理制」等創新模式開展 「卡脖子」核心技術聯
合攻關，共同打造一批高能級的科技公共服務平
台，推動新一代信息技術與建築工業化技術協同發
展等。

據了解，海安正圍繞 「樞紐海安、科創新城」發
展定位，打造創新活力迸發的科創新城，相繼出台
《關於深化科技體制改革加快建設科技強市的意
見》文件總綱、13項工作機制、1個財政配套政策，

推動科技創新由製造業
領域向建築業、農業、
社會事業等領域拓展，
貫通經濟社會發展各方
面，形成全領域、全方
位的創新格局。

活動中，海安市科技
創新委員會揭牌，統籌
推進全市科技創新體系
建設和科技體制改革。
兩院院士都有為、張洪
程等21名學者教授和企
業家受聘海安 「產業科
技創新專家諮詢委員會」專家，18家企業獲頒 「創
新型領軍企業」。

此外，為破解科技型中小企業融資難、融資貴問
題，海安農商銀行科技支行於當天揭牌成立，以

「主打信用貸款、創新還貸方式、全面優惠利率」
開啟 「金融＋科技」的全新服務模式，設立2000萬
元 「科創貸」風險補償資金，首批10個貸款項目現
場完成簽約。 宋璟 趙振華

江蘇海安：開啟 「全局科創」 發展新征程
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香港連續清零遺憾 「斷纜」 ，因本地
一名17歲少女確診感染新冠，其母親與
姊姊亦接連確診。社區內出現感染源不
明的確診個案，令香港穩定清零的疫情

局勢再度被打破；而且三人均感染N501Y變種病毒，
確診前足更是遍布全港多區，令人擔憂本港社區或
再度爆發新一輪疫情。

該名確診的17歲少女是本港首次本地社區內感染的
變種病毒個案，據衛生署披露，其感染源不明，說明
變種病毒已經存在於本地社區內。經過對病毒進行基
因對比，政府專家顧問推測該少女感染的N501Y變種
病毒很大機會是來自其他輸入個案。這說明，本港在
嚴防輸入上仍有待加強，特別是近期周圍多個國家和
地區疫情反彈，香港必須守好關口，加強對入境人士
的病毒檢測頻率和強制隔離時間；同時，不少專家亦
建議政府應該引入為入境人士檢驗抗體，防止有潛
伏期較長或無症狀感染者輸入社區，值得政府吸納

考慮。

嚴防死守難保證萬無一失
不過，不論關口如何嚴防死守，亦不能保證百分百

萬無一失，近期廣東的疫情就是一個例子。因此，當
有輸入個案偶爾漏網潛入本地社區，只有構築起免疫
屏障才能防止本地疫情不再反彈。不出所料，今次確
診的17歲少女及其母親、姊姊均未注射新冠疫苗，根
據追蹤，三人曾到訪全港多區，而且病毒含量高，在
現時全港接種率仍較低的情況下，病毒很大機會已經
在全港進一步散播蔓延。

因此，港府當務之急必須盡快追蹤密切接觸者，將
三人曾到訪地區調查清楚列入強制檢測範圍，同時與
三人有過密切接觸的人都應該即時隔離檢疫，防止病
毒繼續在社區內傳播。更重要是，面對本地出現不明
源頭感染個案，市民要提高防護意識，還未打針的市
民更應該積極打針來保護自己和家人。在早前香港疫

情穩定、實現連續清零時，不少市民樂觀認為毫無打
針的必要，今次清零再次 「斷纜」 ，給大家一個深刻
警醒：守久必失，病毒隨時都可能再次進入社區散
播。唯有接種疫苗建立起抗體才能從根本上抵抗病
毒，而香港也只有實現全民免疫標準，才能徹底避免
疫情反彈。在政府聯合社會各界開展 「全城起動 快
打疫苗」 運動後，本港疫苗注射率有了顯著提升，近
期每日接種率平均接近4萬劑次，較前幾個月每日2
萬劑次大大提高，希望有更多市民及早打針，現時每日
高接種率可以維持，因為如果按照每日僅2萬劑次的接
種速度推算，香港要等到2023年初才能達成全民免疫。

雖然現時推斷香港第五波疫情是否來臨還言之尚
早，不過本地母女三人接連感染變種病毒已經是一個
極高風險信號，港府需要加強檢測追蹤，盡早切斷社
區內病毒傳播鏈；市民更要盡早接種疫苗，從根源防
止第五波疫情在港爆發。相信所有市民都不希望再經
歷新一輪疫情了。
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最 近 10 多
隻野象從雲南
西雙版納長途
跋涉到昆明郊
區的事情引發
轟動。

象 群 一 路
「肇事」 ，沿

途政府用包括
轉移民眾、無
人機跟蹤、渣

土車阻攔等手段，沒有出現人員
傷亡。當然，經濟損失不可避
免，已超過700萬元。即使這樣，
沿線民眾也沒有使用放鞭炮這樣
「簡單粗暴」的手段驅趕大象。

亞洲象被國際自然保護聯盟和
《瀕危野生動植物種國際貿易公
約》列入瀕危物種，從全球範圍
來看，由於非法獵殺、棲息地減
少等原因，亞洲象的數量在過去
100 年裏下降了 90%。但是，在
中國亞洲象數量卻在增加。中國
境內的亞洲象數量從 1976 年的
146頭回升到現今的300頭左右。

生態文明是人類社會進步的重
大成果，是實現人與自然和諧發
展的要求，維護生物多樣性是衡
量一個國家生態文明的核心尺
度。按照一些戴有色眼鏡人的看
法，只有西方發達國家動物才能
得到悉心保護，與人和平相處。
畢竟就在去年，美國發布「中國破
壞環境行為清單」，譴責中國走私
野生動物，「導致物種滅絕並傳播
疾病」。沒想打臉來得這麼快。

認識真實中國
這群亞洲野象以牠們的 「自由旅遊」 ，無形中講了

一個中國生態文明建設的故事，也引發筆者對香港應
如何認識一個真實而不斷發展的中國之思考。

香港實施國安法和完善選舉制度後，有人認為香港
可以高枕無憂了。但樹欲靜而風不止，究其原因，需
要撥亂反正的不僅是制度和法律，還需要讓更多人認
識到 「反中亂港」 的危害，對國家有正確認識，進而
理解國家對港的政策舉措及 「一國」 對 「兩制」 的重
大意義。思想認知問題解決了，香港才能從根本上剷
除動蕩的基礎，並逐漸理順各項關係，令香港實現穩
定發展。

香港是中國的一個特別行政區，作為國家一員的港
人，認識國家是必修課。認識國家首先需要有理性探
究的態度，而不能立場先行，以仇視的眼光來看國
家。那種以黑布蒙雙眼，將白天視作黑夜的認知，
至少對其個人而言是可悲的。

其次，看待國家是全局觀還是只看局部，是看主流
還是看細枝末節，是以發展眼光還是以停滯的眼光看
待，結果大不同。中國是世界上最大的發展中國家，
各方面發展都很不平衡，中國從來對此都不諱言。也
正是這樣，中國進步上升的空間才更大。這是中國的
吸引力所在，更是中國繼續改革開放的動力所在。

第三，需要通過 「明史」 來 「明今」 。歷史是最好
的老師，最好的教科書，也是最好的清醒劑。了解中
國百年的屈辱歷史，才能認識今天國家發奮圖強的努
力，才能明白中國未來的走向，也才能清楚香港將何
去何從，如何發展。

第四，要學會從紛繁的信息中找準事實，從現象中
看到事物的本質。

接下來任性的野象想到哪裏去，誰也不知道。但引
發民眾廣泛的 「圍觀」 ，則無形中成為一堂有趣的野
生動物保護教育課程。

其實，要認識國家，也可以很簡單：用心就可以了。

健元

趙汝林

嚴防第五波疫情爆發
評論
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內地土地出讓財稅改革意義重大

港事
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攬炒派政棍無視警方反對 「六四集
會」 的禁令，肆無忌憚鼓吹及煽動市民
參與非法集會，其中兩人率先被警方拘
捕，包括 「支聯會」 副主席鄒幸彤。警

方在上月底已經對有關集會發出反對通知，保安局和
警方近日亦一再重申，不可參與、宣傳或公布有關集
會，但 「攬炒派」 卻置若罔聞，利用社交媒體大肆煽
動市民參與相關活動；有人甚至公然在旺角鬧市鼓吹
有關非法活動，更不理警方勸喻、阻礙警方執法，不
但導致現場出現混亂，更有 「攬炒派」 人士乘機高喊
「港獨」 口號，警方隨即果斷執法拘捕多人。

非法集會觸及國安法紅線
根據《公安條例》，參與未經批准的集結屬違法，

最高可判處監禁五年，而宣傳或公布此類活動，最高
可判監一年。去年參與非法 「六四集會」 的24人，已
經被控 「明知而參與未經批准集結」 罪，其中黃之鋒
與岑敖暉等認罪，分別被判入獄4至10個月。這說明
今年的 「六四晚會」 同樣是一個非法活動，不單違反
《公安條例》《預防及控制疾病（禁止群組聚集）規
例》，更涉嫌觸犯香港國安法「顛覆國家政權罪」。

每年的 「六四晚會」 都會高呼 「結束一黨專政」 口
號， 「支聯會」 的政治綱領更明目張膽鼓吹改變國家

根本制度。根據國安法，以 「非法手段」 推翻及破壞
憲法所確立的國家根本制度，即屬違法。 「六四晚
會」 已經觸及了國安法的紅線。然而，鄒幸彤等人仍
在不斷鼓動、煽動市民參與非法 「六四晚會」 ，更表
明自己一定會出席，這是公然挑戰法治，現在警方以
宣傳或公布未經批准集會罪將其拘捕是合適的，但其
實，她的所為已觸及國安法紅線，警方如果有足夠證
據，應根據國安法追究其刑責。

香港已進入國安法時代，鄒幸彤公然挑戰國安法，
只是徒勞，反而暴露其跳梁小丑、甘當 「反中」 馬前
卒的不堪面目。或者，她還以為 「支聯會」 副主席的
身份是其保護傘；或者，她還以為外國反華勢力會為
她撐腰；又或者，她認為特區政府及警方會對她投鼠
忌器。但現在警方果斷將其拘捕，這說明特區政府在
涉及國家安全問題上不會再含糊，說明警方的執法比
以往任何時候更有底氣、更有決心，任何人要挑戰國
安底線，黎智英、黃之鋒、鄒幸彤等人就是前車之
鑑。

憲制基礎牢不可破
國家憲法與香港基本法共同構成香港特區的憲制基

礎，香港理所當然要尊重國家主體實行的社會主義制
度，尊重憲法確立的中國共產黨的執政地位，對任何

試圖組織、策劃違憲違法的活動，特區政府必定果斷
禁止，不會再有任何猶豫。參與違法的 「六四晚
會」 ，等於參與違法活動，等於將自己投向違法境
地，實在愚不可及。

香港國安法已經實施一年，完善香港選舉制度的立
法也全面完成，昔日氣焰囂張的攬炒派政黨、組織分
崩離析，攬炒派政棍或受到法律制裁，或畏罪潛逃海
外。然而， 「支聯會」 、鄒幸彤之流的反中亂港組織
還不收手。現在最大力推動市民 「送頭」 的是什麼
人？正是一些外國勢力的棋子，就如身在獄中的 「支
聯會」 主席李卓人，還一直呼籲市民參與違法 「六四
活動」 ，這不但是不安好心，更反映外國反華勢力、
反中亂港勢力仍不會放過在香港攪局的機會，他們目
的就是煽動大批市民出來參與違法活動，再次製造社
會動蕩，他們是唯恐天下不亂。

經過2019年的 「港版顏色革命」 ，香港市民親身經
歷外國反華勢力如何滲透、介入香港的暴亂，看到一
些反華政客如何在社會上覆雨翻雲，企圖以暴亂推翻
政權，更看到 「顏色革命」 對社會、對人民的禍害。
不少人已在反思32年前的那場風波，更加明白到 「利
莫大於治 害莫大於亂」 的道理，不會再為了別有用
心者、為了反中亂港者火中取栗。 「支聯會」 也將會
逐漸走入歷史的垃圾桶。

北望
神州

中國財政部官網6日宣布：國有土地
出讓收入，自2022年起，全面劃轉稅務
部門徵收。並自2021年7月1日起，選
擇在河北、內蒙古、上海、浙江、安

徽、青島、雲南省（自治區、直轄市、計劃單列市）
以省（區、市）為單位開展徵管職責劃轉試點。自
2022年1月1日起全面實施徵管劃轉工作。

這意味中國 「土地財政」 時代（地方土地出讓收

入佔財政總收入平均超過50％以上），將逐步退出歷
史舞台，取而代之的將是土地資源價值與保值增值的
更合理的稅收體現。這將土地資源 「財政化」 向 「稅
收化」 轉變，通過改革財稅體制與稅收調節，將更有
利於土地資源的保護和科學開發利用，降低政府為追
求本地收益最大化的盲目賣地開發，及干預市場行為
的過度無序開發國土資源。有利於土地資源稅制化更
趨科學、規範和利於國家稅法和有關機構有效監督；

也有利於平抑調節當前和未來樓市泡沫，避免人為再
造天價 「地王」 的不斷出現，有利國家財稅體制改革
的進一步深化健全。

但短期內民眾指望內地樓價大幅下跌是不可能
的，也是不現實的。試點剛剛開始，隨土地出讓
收入財稅改革的深入，長遠有利樓市及樓價逐步回
歸平穩，及實現與剛性住屋需求相掛的移動均衡
增長。

何子文

堅定維護國安 警方執法有底氣
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黄山旅游发展股份有限公司
第八届董事会第一次会议决议公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述
或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。

公司第八届董事会第一次会议于 2021 年 6 月 7 日以现场和通讯表决相结合
的方式召开。会议应参加表决董事 9 名，实参加表决董事 9 名。会议符合《公
司法》及《公司章程》的有关规定。会议审议并通过了如下议题：

一、关于选举章德辉先生为公司董事长的议案；
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
二、关于选举公司第八届董事会专门委员会委员和主任委员的议案；
经公司第七届董事会第三十四次会议提名，公司 2020 年年度股东大会选举

章德辉先生、黄世稳先生、陶平先生、裴斌先生、孙峻先生、蒋集体先生、高
舜礼先生、吴吉林先生、丁重阳先生为第八届董事会董事，其中高舜礼先生、
吴吉林先生、丁重阳先生为独立董事。（上述董事简历详见公司 2021-016 号
公告）。

公司第八届董事会设立战略委员会、提名委员会、审计委员会、薪酬与考核
委员会等四个专门委员会，各专门委员会相关情况如下：

1. 关于选举第八届董事会战略委员会委员及主任委员的议案；
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
同意选举章德辉先生、黄世稳先生、陶平先生、蒋集体先生、高舜礼先生为

第八届董事会战略委员会委员，其中章德辉先生担任主任委员。
2. 关于选举第八届董事会提名委员会委员及主任委员的议案；
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
同意选举章德辉先生、裴斌先生、高舜礼先生、吴吉林先生、丁重阳先生为

第八届董事会提名委员会委员，其中章德辉先生担任主任委员。
3. 关于选举第八届董事会审计委员会委员及主任委员的议案；
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。

同意选举高舜礼先生、吴吉林先生、丁重阳先生为第八届董事会审计委员会
委员，其中吴吉林先生担任主任委员。

4. 关于选举第八届董事会薪酬与考核委员会委员及主任委员的议案。
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
同意选举高舜礼先生、吴吉林先生、丁重阳先生为第八届董事会薪酬与考核

委员会委员，其中高舜礼先生担任主任委员。
三、关于聘任陶平先生为公司总裁的议案；
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
四、关于聘任孙峻先生为公司常务副总裁的议案；
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
五、关于聘任迟武先生、汤石男先生为公司高级副总裁的议案；
1. 关于聘任迟武先生为公司高级副总裁的议案；
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
2. 关于聘任汤石男先生为公司高级副总裁的议案。
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
六、关于聘任丁维先生为公司董事会秘书、高级副总裁的议案；
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
七、关于聘任赵晖先生、卫超先生为公司副总裁的议案；
1. 关于聘任赵晖先生为公司副总裁的议案；
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
2. 关于聘任卫超先生为公司副总裁的议案。
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
八、关于聘任袁洪栋先生为公司总会计师的议案。
表决结果：同意 9 票，反对 0 票，弃权 0 票。
公司独立董事对上述选举公司董事长、选举董事会专门委员会委员和主任委

员、聘任公司高级管理人员均表示同意。上述第八届董事会各专门委员会任期
以及高级管理人员任期均与本届董事会任期一致。

特此公告。
黄山旅游发展股份有限公司董事会

2021 年 6月 8日

附件：公司董事及高管人员简历
章德辉，男，1968 年 4 月出生，1990 年 7 月毕业于江西财经大学，获经济

学学士学位，研究生学历，中共党员。曾任黄山市财政局办公室主任、外事财
务科（金融科）科长，黄山市旅游局副局长，黄山市旅游委员会副主任，黄山
市黟县县委常委、副县长，黄山市市政府副秘书长，黄山市徽文化产业投资有
限公司总经理，黄山风景区管委会党委委员、本公司党委副书记、副董事长、
总裁，黄山风景区党工委委员、黄山旅游集团有限公司党委副书记、董事局副
主席、本公司党委书记、董事长、总裁。现任黄山风景区党工委委员、黄山旅
游集团有限公司董事局副主席、本公司第七届董事会董事长。

陶  平，男，1966 年 1 月出生，研究生学历，中共党员。曾任黄山市黟县建
设局招标办主任，黟县西递镇政府党委书记、镇长、人大主席，黟县政府副县
长兼黟县徽黄旅游集团董事长，黟县县委常委、政府常务副县长，本公司董事、
常务副总裁。现任本公司第七届董事会董事、总裁。

孙  峻，男，1972 年 12 月出生，大学学历，中共党员。曾任黄山市旅游局办
公室主任，黄山市旅游委员会市场开发处处长、人事教育处处长，黄山市委办
公厅秘书处处长，黄山市委督查室副主任，黄山市委办公厅副主任，本公司董事、
副总裁，本公司董事、高级副总裁。现任本公司第七届董事会董事、常务副总裁。

迟  武，男，1966 年 10 月出生，大学学历，中共党员。曾任黄山桃源宾馆前
厅部经理，黄山旅游休闲中心副总经理，黄山狮林大酒店副总经理，黄山玉屏
楼宾馆总经理，黄山旅游集团有限公司总裁办主任，天都房地产开发有限公司
总经理，黄山旅游集团有限公司总裁助理、本公司七届董事会董事。现任本公
司高级副总裁。

汤石男，男，1973 年 7 月出生，大学学历，中共党员。曾任黄山狮林大酒店
人事行政部经理，屯溪徽商故里大酒店副总经理，本公司总裁助理、副总裁。
现任徽商故里文化发展集团有限公司总经理、本公司高级副总裁。

丁  维，男，1985 年 1 月出生，研究生学历，中共党员。曾任本公司投资发
展中心战略主办，本公司董事会秘书、总裁助理，本公司董事会秘书、副总裁。
现任本公司第七届董事会秘书、高级副总裁。

赵  晖，男，1963 年 1 月出生，大学学历，中共党员。曾任黄山市农业局副科长，
休宁县万安区副区长，黄山市中国旅行社总经理助理，本公司泛旅实业公司总

经理，黄山市花山谜窟旅游开发有限责任公司总经理，本公司市场营销中心总
监，本公司总裁助理。现任本公司副总裁。

卫  超，男，1980 年 1 月出生，研究生学历，中共党员。曾任安徽省城乡规
划设计研究院所长，安徽省海绵城市建设研究中心负责人，本公司总裁助理。
现任本公司副总裁。

袁洪栋，男，1975 年 3 月出生，研究生学历。曾任金华盛纸业有限公司成本
经理、上海龙晶微电子有限公司财务总监、上海绿地能源集团矿业有限公司财
务总监。现任本公司总会计师。
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黄山旅游发展股份有限公司
第八届监事会第一次会议决议公告

本公司监事会及全体监事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述
或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。

公司第八届监事会第一次会议于 2021 年 6 月 7 日以现场表决方式召开。会
议应参加表决监事 3 名，实参加表决监事 3 名。会议符合《公司法》及《公司
章程》的有关规定。会议审议并通过了如下议题：

关于选举方卫东先生为公司监事会主席的议案。
表决结果：同意 3 票，反对 0 票，弃权 0 票。
特此公告。

黄山旅游发展股份有限公司监事会
2021 年 6月 8日

附件：方卫东先生简历
方卫东，男，1967 年 12 月出生，大学学历，高级会计师，中共党员。历任

黄山风景区管委会园林处办公室会计主管、副主任，黄山风景区博物馆副馆长、
馆长，黄山风景区管委会经济发展局企业财务科科长。现任黄山旅游集团有限
公司纪委书记、本公司第七届监事会主席。


